
Club Finanzthread
Beitrag von „glubberer66“ vom 5. Juli 2017, 10:53

Wie juninho schon geschrieben hat, hinkt der Vergleich bei Heidenheim etwas. Die haben auch
2 Großsponsoren mit Voith und Hartmann Medizintechnik. Das sind Unternehmen, die in
unserer Region mit Schäffler und adidas gleichzusetzen wären.
Noch ein anderes Beispiel. Ich frage mich immer wie der FCA in so kurzer Zeit, sich einen
solchen Stellenwert erarbeiten konnte. Vor 10 Jahren waren die noch in der Regionalliga und
tätigen seit 3 Jahren Transfers in einer Größenordnung, wo wir auch vor unserem letzten
Abstieg weit davon entfernt waren. Zuletzt Gregoritsch für eine Ablöse von 5 Mio. Wie machen
die das?
Mittlerweile aus meiner Sicht eine echte Benchmark für uns.
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